

BERITA TERBARU

Pengumpulan Zakat Fitrah dan Zakat Mal Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 13, 2023 - 23:57



Wadan Satgas menyerahkan Zakat Fitrah

Nunukan-Bertempat diMarkas Komando Taktis (Makotis) Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Jl. Fatahilah, Kecamatan Nunukan Tengah, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara, Satgas Pamtas RI-Malaysia

Yonif 621/Manuntung bersama dengan Baznas Kabupaten Nunukan untuk mengumpulkan Zakat Fitrah dan Zakat Mal personil Satgas, Kamis(13/04/2023)

Dalam keterangan tertulis Penerangan Satgas, kegiatan diawali dengan salat dhuha berjamaah yang diimami oleh Ustad Ambo Tua, S.Pd.i, dilanjutkan dengan sambutan-sambutan, ceramah agama, pembacaan doa, foto bersama dan pembayaran zakat.

Dalam sambutannya Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han, yang diwakili oleh Wadan Satgas Mayor Inf M. Sandy Helly Wijaya mengatakan, Bulan Ramadan selain diwajibkan atas puasa, kita juga diwajibkan untuk membayar Zakat Fitrah dan Zakat Mal. Zakat fitrah merupakan zakat wajib yang dikeluarkan umat Islam baik laki-laki, perempuan, dewasa, anak-anak dan bayi yang baru lahirpun wajib untuk dikeluarkan zakat fitrahnya, wujud kepedulian kita kepada sesama yang berhak menerimanya.

Dengan kegiatan pengumpulan Zakat ini dapat lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan personil Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, kepada Allah S.W.T dan dapat membantu masyarakat perbatasan yang membutuhkan.

Panitia Layanan Jemput ZIS (Zakat, Infaq dan Sedekah) yang hadir dari Baznas Kabupaten Nunukan, Wakil ketua 1 Bidang penghimpunan. Drs.H.Halisa, Wakil ketua 3 Bidang SDM Salman, Staf Basnaz pak Untung , pak wira dan bu indah.



Kami dari Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung berterimakasih kepada Baznas Kabupaten Nunukan atas dukungan dan partisipasi sehingga Layanan Jemput ZIS (Zakat, Infaq dan Sedekah) ini sangat membantu kami untuk membayarkan zakat.

“Kami berharap semoga dengan adanya kegiatan ini kami dari Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung sampai dengan akhir penugasan dapat selamat dalam mengemban tugas dari Negara, berangkat sebanyak 450 orang dan kembalipun tetap lengkap 450 orang, “Harap Wadan Satgas(RamadhaniP)